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------ Aos dez dias do mês de Abril do ano de dois mil e quinze, reuniram-se pelas dezoito horas, os seguintes 

elementos do Executivo: Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro, Presidente, Anabela da Conceição da Silva, 

Secretária e António José Carvalho Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de trabalhos: ------------- 

------ Ponto um – Serviço de pendentes; ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Ponto dois – Informações; ------------------------------------------------------------------------------------------- --------------------

------Ponto três – Propostas; -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ A Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da ordem de trabalhos – Serviço de 

Pendentes : ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Foi lida a ata número sete do ano corrente, foi posta à aprovação e foi aprovada por unanimidade..---------------- 

------ Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim, enviando vários emails com diversas informações sobre o 

concelho. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Da Assembleia Municipal de Almeirim, enviando edital para afixação – relativamente à sessão extraordinária 

de treze de Abril de dois mil quinze.-----------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Do Município de Almeirim, enviando oficío sobre uma reunião a realizar no dia dezaseis  de Abril no Salão 

Nobre da CMA relativamente ao Dia Mundial da Criança dois mil quinze . ---------------------------------------------------------

------ Do Ministério da Justiça, enviando fax relativamente a prestação de serviços de interesse Público, num total 

de cem horas. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ O Executivo analisou o pedido e tendo em conta que o arguido não pertence a esta freguesia deliberou não 

aceitar . ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Do Jardim de Infância e AAAF/CAF de Raposa,  enviando cartão a desejar Feliz Páscoa . -------------------------

----- DA ANAFRE,  enviando email referente a uma ação de formação neste a informação subordinada ao tema 

“Prestação de Contas” a realizar no dia dezoito no centro de Artesanato na chamusca. ---------------------------------------

----- Do CADCA, enviando oficio a informar da IX taça de Karaté Cidade Almeirim (Nacional), assim como uma 

listagem das despesas e das receitas previstas para o evento, solicitando assim a colaboração por parte da junta. ---

----- O Executivo analisou o pedido e deliberou atribuir um troféu a levantar na ourivesaria Pinhal. Será dada 

resposta da decisão ao interessado . --------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Da Junta Freguesia de Almeirim , enviando modelo de relatório trimestral referente ao contrato 

interadministrativo de delegação de competências na junta de freguesia a fim de servir de base para todas as 

freguesias . -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Do Coordenador da Delegação Distrital de Santarém,  enviando email a informar que as freguesias terão que 

inserir até ao dia trinta e um de março informação no portal autárquico sobre os encargos com eleitos de junta, 

renumeráveis nos termos da lei pelo orçamento do estado . --------------------------------------------------------------------------

----- De CityHall – Consultoria Pública e Privada, enviando email com a Lei numero vinte dois de dois mil e 

quinze, de dezassete de março, que procede à quarta alteração de LCPA e república a mesma . --------------------------

------ Do Clube Aventura Juvenil de Raposa, enviando email a solicitar transporte para as provas a realizar nos 

dias doze, na Quinta do Conde, dezanove em Manique do Intendente e vinte cinco e vinte seis de Abril a Valongo.---  
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------ O Executivo analisou e deferiu o pedido para os quatro dias mencionados, sendo cedida a carrinha Ford 

Transit, e o condutor terá que ser um dos elementos mencionados em ata do Executivo. -------------------------------------

--------- Da Empresa Beira Cruz, Lda, enviando email a solicitar uma reunião para apresentação dos seus serviços 

em cemitérios, nomeadamente na construção de jazigos e edifícios ossórios. ---------------------------------------------------

----------- O Executivo analisou o pedido e uma vez que os referidos serviços não se adequam à realidade da nossa 

freguesia, o mesmo ficou se efeito. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Da Empresa Comercial – Happydiscover, enviando email com programas de Passeios Séniores. ----------------

-----  Ministério da Administração Interna – Secretaria geral, enviando informação sobre o recenseamento eleitoral-

consulta anual dos cadernos. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Do Grupo de Peregrinos de Pegões, enviando fax a solicitar, as Instalações da Casa da Cultura para almoçar 

no dia dez de maio .-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ O Executivo analisou o pedido e deliberou deferir e comunicar a decisão aos interessados. --------------------------  

------ Terminados os pendentes, deu-se então início ao segundo ponto da ordem de trabalhos informações . ----- 

------ Da Presidente da Junta a informar que a máquina da CMA, anda na freguesia a limpar toda a parte 

envolvente onde vão ser colocadas as tasquinhas, assim como a proceder à abertura de uma passagem na estrada 

da Casa Cadaval. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Continua informando que também estão a ser acimentados os espaços onde vão ser montadas as tasquinhas. -------

---- Da Presidente da Junta, a informar que esteve reunida com os quatro presidentes das juntas para falar dos 

protocolos com a CMA. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Terminados as informações, deu-se então inicío ao terceiro ponto da ordem de trabalhos Propostas. ---------

------ Do Tesoureiro a propôr um passeio para o idoso, a realizar no dia dois de maio à Marinha Grande com visita 

ao Museu do Vidro e Nazaré.-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ A proposta foi aprovada por unanimidade. E caso os lugares não sejam preenchidos por pessoas da terceira 

idade, o autocarro será completo por interessados da média idade que se venham inscrever no dia a seguir a 

terminar as inscrições. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Da Presidente da Junta, a propôr a requisição da compra de uma cabeça de corte automático para a 

roçadora, assim como os acessórios para que o trabalho seja efectuado com segurança. -------------------- ---------------

-------A proposta foi aprovada por unanimidade. ------------------------------------------------------------------------------------------

-------Da Presidente da Junta a propôr a requisição dos serviços do Fernando Campos Silva para as 

comemorações do vinte cinco de Abril. ----------------- ------------------------------------------------------------------------------------

-------A proposta foi aprovada por unanimidade. ------------------------------------------------------------------------------------------

------ Da Presidente da Junta, a propôr que se ofereça um beberete à Banda Marcial de Almeirim e aos Ranchos 

Folclóricos que vêm atuar no evento do vinte cinco de Abril.. -------------------------------------------------------------------------

----- A proposta foi aprovada por unanimidade . ------------------------------------------------------------------------------------------- 

 Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas dezanove horas e trinta e oito minutos, 

redigindo eu Anabela da Conceição da Silva, a presente ata, que depois de lida e aprovada será assinada nos 

termos da Lei. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------                                              
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A Presidente: 

A Secretário: 

O Tesoureiro:  

 

 


